
 

 

Secrétariat du Grand Conseil 

Question présentée par la députée : 
Mme Ana Roch 

Date de dépôt : 16 janvier 2020 

QUE 1219

Question écrite urgente 
Abonnements et frais téléphoniques ? 

Il est établi que les abonnements et frais téléphoniques ont 
considérablement baissé ces dernières années. Or, de nombreux employés de 
l’Etat sont pourvus d’un appareil payé par ce dernier ou indemnisés pour 
l’usage de leur appareil privé. Hormis le fait que certaines professions le 
justifient, combien de personnes en bénéficient-elles ? 

 

Ma question est la suivante : 

Combien de personnes bénéficient-elles, par fonction et par 
département, de l’un ou l’autre de ces deux avantages, et pour quel 
montant global, sur les cinq dernières années (2015-2019) ? 

 

Que le Conseil d’Etat soit vivement remercié par avance pour les 
réponses qu’il apportera à la présente question écrite urgente. 

 


